

Vorträge von Fred Ritzhaupt

Der Autor der "Willkommen daheim" Bibelübersetzung

Samstag, 14. September 2024 um 16 Uhr auf der Lindenwiese

16 - 18.00 Uhr Impuls zu "Willkommen daheim" (Bibelübertragung)

18 - 19.30 Uhr Abendessen

20 - 21.30 Uhr Vortrag zu einem aktuellen Thema







WILLKOMMEN DAHEIM Impulse, Fragen & Antworten

Fred Ritzhaupt, 14.09.2024, Kirche Lindenwiese



Eine gesunde Spiritualität leben

Fred Ritzhaupt, 14.09.2024, Kirche Lindenwiese

Gottesdienst mit Fred Ritzhaupt

dem Autor der "Willkommen daheim" Bibelübersetzung

Sonntag, 15.09.2024 um 10:30 Uhr











Wenn aber der Heilige Geist in uns lebt, müssen wir nicht mehr all den unguten Verhaltensmustern folgen, die wir so gerne hinter uns lassen würden. Ja, wenn wir uns von seinem Geist leiten lassen, geschieht das, was Gott immer für uns vorgesehen hatte: Wir werden seine Kinder. Er hat uns seinen Geist gegeben, damit wir ein für alle Mal eine Denkweise ablegen, die von Furcht geprägt ist und in Gott nur einen Despoten sieht, der uns als seine willenlosen Sklaven halten möchte.

Die Bibel (Willkommen daheim): Römer 8,14-15



Nein, durch seinen Geist haben wir die Gewissheit erhalten. dass wir Gottes eigene Kinder sind und voller Vertrauen zu ihm "Abba – Papa" sagen können. Dass wir allen Ernstes Gott so anreden dürfen, kann nur der Heilige Geist in uns bewirken. Er bestätigt uns, dass wir tatsächlich Gottes Kinder sind und damit auch all das erben werden, was der Vater seinem Sohn Jesus und mit ihm auch uns zugedacht hat.

Die Bibel (Willkommen daheim): Römer 8,15-17



Wir müssen nur – egal, ob in guten Zeiten oder in Leiden – ganz nahe bei ihm bleiben. Was die Leiden anbelangt, bin ich der festen Überzeugung, dass sie im Vergleich zu der Herrlichkeit, die wir erleben werden, völlig unbedeutend sind. Denn die ganze Schöpfung wartet sehnsüchtig darauf, dass diese Welt von Menschen bestimmt wird, die zu Kindern Gottes wurden.

Die Bibel (Willkommen daheim): Römer 8,18-19



Das sind wir:



Menschen aus der Region,



bodenständig und



Gemeinsam üben wir vom Himmelinspiriert. Gottes Liebe in der Kirche ein



und leben sie im Alltag.